



緑の屋根



伊勢崎市立宮郷第二小学校 学校通信 令和3年度 第3号 令和3年4月30日(金)

ようこそ宮二小へ！ 仲良くしようね！



4月21日に『1年生を迎える会』を行いました。これまでは体育館で全児童が一堂に会して行っておりましたが、今年度は【三密】を避ける観点から、事前に収録した各学年の発表を各々の教室でビデオ視聴するという方法で実施しました。

2年生～6年生からは、1年生に向けた歓迎の呼びかけと歌を発表しました。また、2年生からは「(昨年度自分たちが栽培した)アサガオの種」、5年生からは「(実際にかぶれる)大きな折り紙で作った兜」を2年・5年の代表児童が1年生の教室等を訪れてプレゼントとして渡し、1年生も喜色満面で受け取っていました。最後に1年生からは「お礼の歌」として『1年生になったよ』が披露され、迎える会を催してもらった喜びや感謝の気持ちを伝えました。

入学した1年生を2～6年生の上級生全員で温かく迎えることができ、1年生も小学生になった喜びや宮二小で毎日の生活を送る楽しさを実感することができた行事でした。

アルミ缶・プルタブ回収 ご協力ありがとうございました

4月19日～23日にアルミ缶・プルタブ回収を行ったところ、多くのご家庭からご協力をいただき、ありがとうございました。アルミ缶やプルタブを持参した児童は、登校後すぐに児童玄関に設置した回収ボックスへ入れていました。今後も毎月中旬にアルミ缶・プルタブを回収する週間を設定しておりますので、その際には環境教育やSDGsの観点からご協力をお願いします。



なお、集まったアルミ缶やプルタブは、後日、各町の区長さんへお渡しして、地域教育の原資として活用していただく予定です。

地域の方々に見守られて… 宮郷地区あいさつ運動

宮郷地区では「宮郷っ子健全育成推進委員会」を主体とした地域あいさつ運動が行われています。今年度も毎月1回、朝の7:30～8:00に通学路の交差点や学校の門に区長さんなどの地域役員の方や宮中生が立ち、本校児童へあいさつをしてくれます。

4月19日には今年度最初の地域あいさつ運動が行われました。普段、私と朝のあいさつを交わすよりも、当日の児童はしっかりとあいさつできていたように感じました。本校の児童は地域の方々から見守られ、慈しみを受け、「恵まれているな、幸せだな」と実感しました。温かみのある宮郷という地域の中で児童一人ひとりがすくすくと健やかに成長してもらいたいと願わずにはられません。



何よりも安全を第一に… 集団下校を行いました

4月26日に、非常時の下校訓練として今年度最初の集団下校を実施しました。

多人数が集まることのできない現状ですので、今回も町別集会は行わず、帰りの会終了後に全校児童が校庭で登校班ごとに集合し、全員の所在確認をしてから、班長の児童の先導で下校しました。広い校庭での集合にもかかわらず、数にして80を超える班がそれぞれ班長や副班長を中心にしっかり整列し、一列で歩いて下校できていました。班長などの上級生は1年生のペースに合わせてゆっくり歩き、班内の間隔が広がらないよう慮っている様子も窺えました。

実際に集団下校をせざるを得ない事態が生じないことを祈っていますが、災害などによる非常



事態は何時降りかかってくるかわかりません。ご家庭でも、休日等における非常時の約束事をお子さんと決めておくと思われしますので、ご検討ください。

保護者の皆様へのお願い



昨年度もお伝えしたことですが、自動車での朝の送りに関わるお願いです。学校西道路は交通量が多く、特に朝の登校時刻は学校西門の付近で速度をあげて通行する車も見受けられます。児童の降車について、路上での降車は危険ですので差し控え、校地内の保護者用駐車場での降車をお願いいたします。

朝は何かと忙しいとは存じますが、児童の安全を確保する意味からよろしく申し上げます。